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Vereadores 
veem 

problemas 
em obras de 
asfaltamento

As obras 
de asfaltamento 
recentemente realizadas 
no povoado da 
Formiga, município de 
Carmópolis de Minas, 
têm recebido críticas dos 
vereadores, tanto no que 
diz respeito ao material 
empregado, quanto à 
metragem. O assunto 
foi abordado na sessão 
ordinária da Câmara 
Municipal, realizada no 
dia 28 de maio de 2018, 
que contou, inclusive, 
com a presença de 
um representante dos 
moradores.
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Prefeitura 

responde sobre 
desmoronamento 

de muro de arrimo
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Lei institui novas normas 
para a construção civil

O plenário da 
Câmara Municipal de 
Carmópolis de Minas 
aprovou projeto de lei 
complementar, de autoria 
do Poder Executivo, 
que institui as diretrizes 
municipais a serem 
aplicadas na elaboração 
dos projetos arquitetônicos 
que visam licenciar, 
construir, modificar 
ou demolir edificações 
em todo território de 
Carmópolis de Minas, 
bem como a disciplina 
para representação 
gráfica de tais projetos 
arquitetônicos, a fim 
de aperfeiçoar seu 
licenciamento. O projeto 
foi considerado pelos 
vereadores como de 
suma importância para o 
município. 
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Aprovada a 
criação de 

nova creche
O plenário da 

Câmara Municipal 
de Carmópolis de 
Minas aprovou, por 
unanimidade, projeto de 
lei do Poder Executivo 
que cria a Creche 
Proinfância Dona Léa, 
em homenagem à 
educadora Lea Luzia 
Teixeira de Avelar. 
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Governo de 
Minas continua 

sonegando 
recursos dos 
municípios

A sonegação pelo 
governo estadual de 
recursos pertencentes 
aos municípios de Minas 
Gerais, provenientes 
do Imposto sobre 
Propriedade de Veículos 
Automotores (IPVA) e 
Imposto sobre Circulação 
de Mercadorias e 
Serviços (ICMS) foi 
tema de pronunciamento 
do presidente da Câmara 
Municipal de Carmópolis 
de Minas.
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Líder do governo lista obras 
realizadas e projetadas pela 

administração
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População de Carmópolis participa de passeata
 a favor dos caminhoneiros.

A greve nacional dos caminhoneiros, 
movimento que paralisou o país entre os dias 
20 e 28 de maio de 2018, recebeu o apoio dos 
vereadores de Carmópolis de Minas, que durante 
a sessão ordinária realizada no dia 28 aplaudiram 
a iniciativa corajosa e que, segundo eles, redundou 
em vitórias para a categoria profissional, bem como 
para todo o povo brasileiro.

Página 7

Caminhoneiros recebem 
apoio da Câmara

Marco Vídeo Produções

A tradicional Festa do Rodeio de Carmópolis de Minas voltou a ser motivo de elogios dos vereadores. Os 
maiores aplausos ficaram para a organização e o ambiente de paz em que os festejos transcorreram.
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Plenário elogia organização da Festa do Rodeio 

CONVITE À POPULAÇÃO
AUDIÊNCIA PÚBLICA - MODERNIZAÇÃO E 

ATUALIZAÇÃO DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL
A Câmara Municipal de Carmópolis de Minas tem a honra de convidar 

toda população para participar da Audiência Pública que colocará em debate 
a modernização e atualização da Lei Orgânica de nosso Município, que se 
realizará no dia 26 de junho, às 13:00 horas, no Plenário da Câmara Municipal. 

Trata-se de um momento histórico para nossa comunidade, no qual o 
Poder Legislativo Municipal irá revisar e atualizar democraticamente tal Lei, 
que estabelece as normas fundamentais de organização do munícipio e da 
sociedade que nele vive.

A audiência pública é uma reunião realizada com a participação 
da população, tendo como objetivo promover a discussão acerca 
de um tema de interesse da coletividade que esteja em debate. 
A promoção da presente audiência, além de colocar em discussão a Lei 
Orgânica Municipal, visa aproximar o cidadão dos processos de decisão da 
Câmara Municipal. É a voz da população sendo ouvida!

Na audiência pública serão debatidos pontos da Lei Orgânica 
para acrescentar elementos identificativos da realidade fática municipal, 
reverberando-se os valores educacionais, culturais, ambientais e sociais 
locais. Pontos como a saúde e políticas públicas municipais também serão 
abordados.

A Câmara Municipal está aberta para construir com você o futuro de 
nossa cidade. Após a audiência pública, será disponibilizado formulário para 
que sejam apresentadas sugestões para a modernização da Lei Orgânica 
Municipal. A população será ouvida pelas entidades municipais.

Contamos com sua valiosa presença.
Marcelo de Freitas dos Reis - presidente
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Manifestando-se 
durante a sessão ordinária 
da Câmara Municipal de 
Carmópolis de Minas, 
realizada no dia 07 de 
maio de 2018, vereadores 
elogiaram algumas 
iniciativas do Poder 
Executivo, que, entretanto, 
também recebeu uma nova 
reivindicação relacionada 
à infraestrutura urbana. 

O vice-presidente 
do Legislativo, vereador 
Antônio Pinto de 
Vasconcelos (PSD) - foto - 
pediu ao Poder Executivo 
que delibere sobre a 
construção de quebra-
molas em ruas do Bairro 
de Fátima, por meio da 
Comissão Municipal de 
Trânsito e da Secretaria 
de Obras. Antônio disse 
que tem recebido várias 
reclamações de usuários 
e moradores, que se 
sentem inseguros diante 
da velocidade com que 
os veículos trafegam por 

O líder do governo no plenário da Câmara 
Municipal de Carmópolis de Minas, vereador Geraldo 
Lucas (DEM) - Foto ao lado - leu, durante a sessão 
ordinária do Legislativo realizada no dia 21 de maio de 
2018, relatório emitido pelo Poder Executivo sobre obras 
já realizadas pela atual administração e as projetadas 
para ocorrerem até o final do mandato. Lucas considerou 
importante levar as informações ao conhecimento da 
Câmara e da população.

A lista inclui os recapeamentos já realizados das 
ruas Padre Jair; José Costa; parte da Travessa Dorvelino 
Rabelo Costa; parte da Rua Necésio de Freitas; Rua 
Aníbal Gonçalves; Rua São Geraldo e Rua Otacílio Costa.

Canalização e pavimentação da Rua Bento 
Belizário, com previsão de início de obras em 2019; 
pavimentação das ruas Santa Luzia (Bairro de Fátima) 
com licitação marcada para o próximo dia 05 de junho; 
canalização pluvial e recapeamento do Bairro Aparecida, 
obra orçada em torno de 600 mil reais; posse do terreno 
do Campo de Semente, transmissão do Estado para o 
Município, onde será instalada, em breve, a garagem da 
Prefeitura.

Construção do Centro Administrativo de 
Carmópolis, a ser erguido no local onde hoje se encontra a 
garagem municipal, com previsão de início para o próximo 
mês de julho. Rebaixamento e pavimentação do último 
quarteirão da Rua Franklin Lopes do Amaral (obra já 
realizada); construção de galeria pluvial da Rua Franklin 
Lopes do Amaral (previsão para 2019); pavimentação 
de parte da estrada do Japão, por meio de emenda do 
senador Antônio Anastasia (PSDB-MG) já empenhada; 
pavimentação da estrada do distrito do Bom Jardim das 
Pedras até o povoado do Bananal (previsão para 2019); 
reforma do calçamento no povoado Japão e calçamento de 
outras ruas; parte da Rua Leopoldo Ferreira dos Santos, 
próximo à escola Lígia Beatriz (licitação em 05 de julho); 
pavimentação da Rua Manoel Leandro, no povoado da 
Gerais (obra para 2019).

Revitalização da Praça do distrito do Bom Jardim 
das Pedras (obra para 2019); construção de praça no 
povoado Japão Grande; revitalização da Praça dos Passos, 
obra orçada em R$ 500 mil já empenhados pelo governo 
federal. Apoio de liberação de mais recursos para a APAE; 

Líder do governo lista obras realizadas 
e projetadas pela administração

João Bosco Ribeiro

fixação de câmeras de monitoramento em todas as entradas 
e saídas da cidade (já empenhado pela Prefeitura o valor 
de R$ 100 mil); pavimentação da Rua João Augusto 
Rabelo, povoado da Gerais (já executada); pavimentação 
das ruas São Geraldo e Jair de Souza, ambas no povoado 
da Formiga, parcialmente executada.

Abastecimento de água pelo Serviço de Saneamento 
Ambiental Municipal (SESAM) para os povoados 
Cabeceiras, Formiga, Capão, Chácara, Lima e Bom Jardim 
das Flores. Reajuste salarial de 2,84% já concedido aos 
servidores públicos, de acordo com o IPCA e aprovado 
pela Câmara; aquisição de um ônibus para transporte de 
pacientes para fora do município; ampliação da Escola 
Conceição Rabelo no Bairro de Fátima (já depositado 
o valor de R$ 60 mil); iluminação do campo de futebol 
do antigo Cruzeirinho; recursos no montante de R$ 700 
mil para a área da Saúde, sendo R$ 300 mil de emenda 
do senador Antônio Anastasia; R$ 300 mil do deputado 
federal Domingos Sávio (PSDB-MG) e R$ 100 mil do 
deputado estadual Cássio Soares (PSD).

Duas ambulâncias, conseguidas por meio do 
deputado estadual Ivair Nogueira (MDB), projeto a ser 
executado em breve; instalação de um aparelho de Raio 
X do Núcleo, já licitado; implantação do consultório 
odontológico no Núcleo, previsto para 2019; implantação 
do Centro de Atenção Psicossocial (CAPS) prevista para 
este ano e início de 2019.

Construção de uma Unidade Básica de Saúde 
(UBS) no Bairro Boa Vista; reforma e ampliação do posto 

de saúde do povoado do Pará; reforma do posto de saúde 
do distrito de Bom Jardim das Pedras; inauguração da 
creche pró-infância; internet no distrito de Bom Jardim das 
Pedras e povoados da Gerais, Japão Grande e Bicudo; sinal 
de telefonia celular para o Bom Jardim das Pedras, Japão 
Grande e Bicudo; doação de cinco computadores e cinco 
impressoras para a Secretaria da Saúde. Em pauta para os 
próximos anos a ampliação do Parque de Exposições.

Foi criada a equipe do Núcleo Ampliado de Saúde 
da Família (NASF); criada a sexta equipe do Programa de 
Saúde da Família (PSF). Foram adquiridos com recursos 
próprios da área da saúde dois veículos Mobi da Fiat e um 
Doblô para a Educação. 

Lucas destacou que o governo municipal se 
empenhará ao máximo para atingir essas metas, ressaltando 
que o momento é de crise, mas pode-se constatar muitas 
realizações do governo municipal. 

O vereador Sérgio Damião Morais (PSDB) disse 
ter se sentido satisfeito com o empenho da verba para as 
obras da Rua Franklin Lopes do Amaral. Lembrou que 
o consultório odontológico a ser implantado no Núcleo 
foi uma indicação sua, com recursos intermediados pelo 
deputado federal Edson Moreira (PR-MG), beneficiando 
diretamente a população. 

O presidente do Legislativo, vereador Marcelo de 
Freitas dos Reis (DEM), avaliou o relatório das obras como 
uma prova de que realmente o prefeito está desenvolvendo 
um bom trabalho à frente da administração municipal. Ele 
fez questão de mencionar os parlamentares que também 
contribuem para as obras, casos dos deputados estaduais 
Ivair Nogueira (PMDB) e Cássio Soares (PSD) e deputados 
federais Reginaldo Lopes (PT-MG) e Domingos Sávio 
(PSDB-MG). 

Sobre o Raio X, lembrou Marcelo que vem cobrando 
a instalação há muito tempo da secretária da Saúde, pois 
a população está pagando preço alto para conseguir os 
exames. Para ele a administração não pode demorar tanto 
tempo para concluir a licitação, pois a ausência do aparelho 
obriga os pacientes a se deslocarem para outras cidades, 
com o fim de obter os exames considerados simples, mas de 
urgência. Diante da notícia de que já foi licitado, Marcelo 
informou que solicitará da Secretaria da Saúde a fixação de 
um prazo para instalação.

Executivo recebe
elogios e reivindicação

esses locais.
Na mesma sessão 

o líder do governo no 
plenário, vereador Geraldo 
Lucas (DEM) utilizou o 
espaço dedicado a assuntos 
de interesse público 
para elogiar a atitude da 
Secretaria Municipal da 
Educação, pela aquisição, 
com recursos próprios, de 
um veículo Doblô, que será 
muito útil às atividades 
diárias dessa importante 
área administrativa. 

Também utilizando 
o espaço dedicado a 

assuntos de interesse 
público, o secretário da 
Mesa Diretora, vereador 
Célio Roberto Azevedo 
(PSD), parabenizou o 
operador de máquinas da 
Prefeitura, responsável 
pela manutenção nas 
estradas do distrito de 
Bom Jardim das Pedras e 
povoado da Gerais, pela 
boa qualidade do serviço, 
que se for realizado em 
outros povoados com o 
mesmo esmero, deixará 
a população muito 
agradecida. 

João Bosco Ribeiro

SAÚDE: QUESTÃO DE LIMPEZA

Não leve doenças graves como
 dengue, chikungunya e zika

para sua família.
Nunca atire lixo em lotes vagos.

CÂMARA MUNICIPAL DE CARMÓPOLIS DE MINAS
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O plenário da Câmara 
Municipal de Carmópolis de Minas 
aprovou projeto de lei complementar, 
de autoria do Poder Executivo, que 
institui as diretrizes municipais a 
serem aplicadas na elaboração dos 
projetos arquitetônicos que visam 
licenciar, construir, modificar ou 
demolir edificações em todo território 
de Carmópolis de Minas, bem como a 
disciplina para representação gráfica 
de tais projetos arquitetônicos, a fim 
de aperfeiçoar seu licenciamento. 
Antes de ser votado, o projeto 
foi amplamente debatido pelos 
vereadores, que o consideraram 
como de suma importância para o 
município. Engenheiros e arquitetos 
foram convidados a participar das 
discussões, tanto pelo presidente 
da Câmara, vereador Marcelo de 
Freitas dos Reis (DEM), quanto pelo 
líder do bloco do PSDB, vereador 
Antônio Gabriel Francisco Rabelo 
Lara, mas não compareceram às 
sessões. 

Para elaboração do projeto 
arquitetônico, será necessária a ob-
servação de critérios básicos, apre-
sentados nos quatro anexos da lei, 
sobre o uso e ocupação do solo do 
município. Entende-se por coefi-
ciente de aproveitamento, o numeral 
que, multiplicado pela área do ter-
reno, determina a área líquida edi-
ficada a ser admitida no mesmo. O 
coeficiente de aproveitamento máxi-
mo (CAM) é o maior coeficiente de 
aproveitamento admissível para edi-
ficações no município, não podendo 
ser ultrapassado, conforme disposto 
em anexo da lei.

Para a liberação do alvará de 
construção será necessário o proto-
colo, na Divisão de Fiscalização e 
Arrecadação da Prefeitura Muni-

cipal de Carmópolis de Minas, dos 
seguintes documentos: Projeto Ar-
quitetônico; Registro de Responsa-
bilidade técnica - RRT ou Anotação 
de Responsabilidade Técnica – ART 
do projeto arquitetônico, da execu-
ção da obra, do projeto estrutural, 
do projeto hidráulico e do projeto 
elétrico (os dois últimos para edifi-
cações com mais de dois pavimen-
tos e galpões comerciais); Certidão 
de Registro e Quitação de Pessoa 
Física no Conselho CAU/CREA; 
Protocolo do Projeto de Prevenção e 
Combate a Incêndio junto ao Corpo 
de Bombeiros Militar de Minas Ge-
rais, para edificações multifamiliares 
e galpões comerciais; Cópia da Es-
critura ou Contrato de Compromisso 
de Compra e Venda do imóvel a ser 
construído.

Na justificativa encaminhada 
aos vereadores, o prefeito Geraldo 
Antônio da Silva (PSD) esclareceu 
que a legislação se faz necessária 
a fim de orientar e organizar 
as construções na cidade de 
Carmópolis de Minas, sobretudo, 
ao crescimento planejado do tecido 
urbano, auxiliando os técnicos 
envolvidos no licenciamento de 
edificações, esclarecendo diretrizes 
da legislação municipal aplicadas às 
edificações, bem como disciplinando 
a representação gráfica dos projetos 
arquitetônicos, a fim de aperfeiçoar 
o licenciamento junto ao órgão 
responsável da Prefeitura.

Sobre o projeto aprovado pela 
Câmara, o presidente do Legislativo, 
vereador Marcelo de Freitas dos 
Reis (DEM) disse, durante a sessão 
ordinária realizada no dia 9 de abril 
de 2018, que a matéria é de suma 
importância para a organização e o 
planejamento da construção civil 

no município. Explicou que o atual 
Código de Obras Municipal é de 
1964, estando em vigor, portanto, 
há 54 anos e precisa ser atualizado. 
Obervou que a nova lei vai regular as 
questões relacionadas às construções, 
pois hoje não existe legislação que 
dê suporte à administração. 

Como exemplo ele citou as 
rampas de garagens, que às vezes 
impede a entrada de veículos nos 
imóveis e outras questões que 
precisam ser disciplinadas. “As 
mudanças contribuirão muito para 
o setor”, continuou o presidente, 
informando que foi realizada reunião 
na Prefeitura, com presença de 
vários proprietários de prédios, pois 
a maioria dos imóveis não possui 
estruturas de segurança e projetos 
anti-incêndio aprovados pelo Corpo 
de Bombeiros.

Em aparte, o líder do governo 
no plenário, vereador Geraldo 
Lucas (DEM) reforçou a tese de 
que a legislação municipal está 
ultrapassada e ressaltou a forma 
como o projeto de edificação terá 
de ser apresentado na Secretaria 
de Obras, definindo os critérios 
de análise e que isto será muito 
proveitoso para o município.

O vereador José Munir 
Machado (PSDB) disse que esse 
projeto de lei complementar já 
deveria ter vindo há muito tempo para 
a Câmara, pois Carmópolis cresceu 
desordenadamente, apresentando, 
entre outras deficiências, passeios 
públicos estreitos, obrigando o 
pedestre a andar na rua. Também 
as escadas existentes sobre eles 
atrapalham o livre trânsito de 
pessoas. E concluiu, afirmando que 
com a nova lei isso será corrigido, 
desde que as obras sejam fiscalizadas.

A secretária municipal da Saúde de Carmópolis 
de Minas, Daniela Leite Garcia, compareceu à sessão 
ordinária do Poder Legislativo, realizada no dia 28 de 
maio, para prestar contas das atividades desenvolvidas 
pela pasta, relativas ao primeiro quadrimestre do ano 
(01/01/2018 a 30/04/2018), cumprindo o que dispõe a lei 
N.º 141.

Por meio de projeções de quadros estatísticos em 
data-show, Daniela destacou o esforço do município em 
cumprir suas metas, não obstante todas as dificuldades 
conjunturais, buscando recursos, com afinco, para 
conseguir atender bem a população, mesmo com os 
governos não repassando verbas obrigatórias, cujo débito 
já chega a R$ 1,9 milhão e emendas já direcionadas que 
não chegaram às contas bancárias. “Mas não podemos 
desanimar”, observou a secretária. 

Relatou que hoje existem, dentro da atenção 
primária, seis equipes funcionando no município. 
Destacou o trabalho dos médicos responsáveis pelas 
equipes e exibiu os números no atendimento em 
várias áreas da Saúde. Demonstrou a importância da 
prevenção para diminuir os custos de internações e 
detalhou o ritmo das atividades coletivas, com foco na 
alimentação saudável. Informou que os nutricionistas 

desenvolvem um trabalho com a população, elaborando 
avaliações mensais, mostrando a necessidade de mudar 
determinados hábitos, com o objetivo de melhorar as 
condições de vida. 

Outro ponto abordado diz respeito aos cuidados 
a serem mantidos em relação às doenças crônicas, à 
dependência química, à saúde bucal, saúde do trabalhador, 
saúde mental, práticas corporais e atividade física. Daniela 
apontou os números relativos ao transporte de pacientes 
para tratamento fora do domicílio, especialmente nas 
áreas de radioterapia, quimioterapia e hemodiálise. 

Em Carmópolis continuaram sendo mantidas, 
com os mesmos profissionais, as especialidades de 
cardiologia, urologia, otorrino, psiquiatria, mastologia e 
terapia ocupacional. O mesmo ocorre na clínica básica 
com pediatria, ginecologia, obstetrícia, psicologia 
e farmacologia. Demonstrou ainda o atendimento 
em média e alta complexidades, com mamografias, 
ultrassonografias, eletrocardiogramas, consultas da 
atenção especializada, terapia individual, teste da 
orelhinha e fisioterapia. E discorreu sobre o funcionamento 
do projeto de fortalecimento da vigilância da saúde. 

A secretária disse que o município tem que 
apresentar, a cada mês, suas metas dentro da promoção 

do que está sendo realizado na atenção primária à 
saúde, junto com todas as ações. É o Programa de 
Monitoramento das Ações de Vigilância em Saúde 
(ProMAVS). Ressaltou que o município tem feito um 
bom trabalho, com metas alcançadas. No ProMAVS são 
avaliadas a vigilância epidemiológica e sanitária, atenção 
primária, imunização, saúde do trabalhador, ocorrência 
de tuberculose e hanseníase. Daniela apresentou 
um demonstrativo de gastos e o quadro de demanda 
reprimida, com soluções sendo buscadas junto a parceiros 
em outros municípios, especialmente no que diz respeito 
às cirurgias. Respondeu a perguntas e recebeu muitos 
elogios pelo bom trabalho realizado. 

O presidente do Legislativo, vereador Marcelo de 
Freitas dos Reis (DEM) manifestou sua preocupação com 
a demanda reprimida, pois o município precisa pensar 
em como resolver esse problema, para não prejudicar 
diretamente os pacientes. E fez uma cobrança: a aquisição 
de um aparelho de Raio X, como vem sendo reivindicado 
pelos vereadores. A secretária disse que o novo Raio X 
de Carmópolis já foi licitado e será um aparelho de ponta, 
com tecnologia digital. Um engenheiro da empresa 
vencedora já compareceu à cidade para organizar o local 
onde será instalado, no Núcleo de Especialidades.

Lei institui novas normas 
para a construção civil

João Bosco Ribeiro

O líder do governo na Câmara Municipal de 
Carmópolis de Minas, vereador Geraldo Lucas (DEM) 
respondeu, durante a sessão ordinária realizada no dia 
14 de maio de 2018, a indagações sobre o processo de 
implantação do serviço de telefonia móvel rural e sobre 
a previsão de realização de concurso público no âmbito 
do Poder Executivo.

O vereador Dirceu da Silva (PSD) - foto acima -  
pediu ao líder informações sobre uma reunião realizada 
em Carmópolis para tratar da telefonia rural. Em 
resposta, Lucas informou que o processo licitatório se 
encontra em fase de realização, com edital devidamente 
publicado e caminhando para cumprir os prazos. 

Onaldo José dos Santos (PSDB) perguntou ao 
líder se está prevista a realização de concurso público 
no âmbito do Poder Executivo, pois tem recebido 
muitas indagações a respeito. Lucas informou que 
o setor jurídico da administração vem estudando 
uma reorganização da estrutura da Prefeitura, com a 
possibilidade de terceirizar alguns cargos de atividade 
meio. Também está prevista a extinção de cargos e 
renomeação de outros. Acrescentou que o concurso 
será realizado, estando em análise o número de vagas 
a ser oferecido, aguardando apenas a conclusão do 
levantamento e encaminhamento do processo seletivo 
à Câmara, para a devida aprovação.

Vereadores indagam 
sobre telefonia rural
 e concurso público

Secretaria da Saúde 
presta contas do quadrimestre
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Indicações individuais
Antônio Gabriel Francisco Rabelo Lara (PSDB)

Rua Martins Cordeiro Filho - Que seja efetuada 
uma extensão de rede na Rua Martins Cordeiro Filho, na 
altura do número 970, localizada no Povoado do Japão 
Grande, reiterando pedido feito através da indicação nº 
99/2017, uma vez que produtores de hortifrutigranjeiros 
daquele Povoado construíram um galpão para instalação 
de máquina selecionadora de tomate e estão tendo que 
fazer essa seleção manualmente, devido à falta de energia 
elétrica no local. 

Onaldo José dos Santos (PSDB)
Avenida Brasil - Atendendo reivindicação dos 

moradores locais, que seja efetuada uma operação tapa-
buracos no trecho da Avenida Brasil com a Rua Flor de 
Liz, no Bairro Jardim América, uma vez que o asfalto 
no local foi quebrado para colocação de manilhas e não 
foram efetuados os devidos reparos. 

Célio Roberto Azevedo (PSD)
Rua Dorvelino Rabelo Costa - Que veja junto aos 

órgãos responsáveis, a cobrança da colocação de passeios 
na Rua Dorvelino Rabelo Costa, parte de responsabilidade 
da Cooperativa dos Produtores Rurais de Carmópolis de 
Minas, tendo em vista que passa muitas crianças fazendo 

aquele trajeto, para irem para a escola e ficam sem 
proteção alguma, tendo que caminhar no meio da rua, 
colocando em risco, os pedestres que trafegam ali. O Pai 
de um aluno da Escola Pentágono, senhor Wagner Costa 
Silveira, sugeriu também que fosse aberto os portões da 
rampa de acesso que existe na Cooperativa, para que os 
pedestres pudessem usar aquele acesso. O senhor Wagner 
também pediu providências em relação à cobrança da 
colocação de silencioso em motociclistas, devido à grande 
poluição sonora que causam em nossa cidade. 

Antônio Pinto de Vasconcelos (PSD)
Rua Bento Belisário - Atendendo solicitação 

do senhor Olímpio Rabelo Costa e demais moradores 
da Rua Bento Belisário, no Bairro Santo Antônio, que 
seja feita a manutenção no final da via, tendo em vista 
as péssimas condições de tráfego, devido ao trecho não 
conter calçamento.   

Gilberto Arnaldo de Freitas - Betinho (PSD)
Estrada da Cachoeira da Laje - Atendendo 

reivindicação dos moradores locais, que seja realizada a 
manutenção da estrada da Cachoeira da Laje, tendo em 
vista a realização da festa de Santo Antônio na referida 
comunidade.   

Vaga para deficientes - Que seja visto junto à 
Comissão de Trânsito a possibilidade de disponibilizar 

uma vaga de estacionamento para deficientes físicos, 
próximo à Igreja Matriz. 

Requerimento individual
Informações e documentos - O Vereador que este 

subscreve, REQUER, nos termos do inciso X do artigo 
176 do Regimento Interno, como líder da Bancada do 
PSDB, as seguintes informações e documentos: 

- Valor gasto com a obra de construção do muro 
de arrimo que foi construído nos fundos do Parque de 
Exposições para aterro do terreno e que desmoronou 
logo após sua conclusão, bem como os comprovantes 
das despesas e o laudo técnico com as causas do 
desmoronamento;

- Projeto arquitetônico da arquibancada construída 
no Parque de exposição, comprovantes das despesas com 
a referida obra, guia pagamento do CREA/MG (Conselho 
Regional de Engenharia e Agronomia de Minas Gerais) e 
processo licitatório se houver. 

- Projetos individuais de todas as ruas pavimentadas 
ou calçadas na atual gestão, tanto na zona rural quanto 
urbana, bem como os processos licitatórios de cada uma e 
comprovantes das despesas. 

Sala de Sessões, 25 de maio de 2018.
Ver. Antônio Gabriel Francisco Rabelo Lara
Líder da Bancada do PSDB

Por meio de ofício endereçado 
à Mesa Diretora da Câmara, o 
prefeito de Carmópolis de Minas, 
Geraldo Antônio da Silva (PSD), 
respondeu a questionamentos feitos, 
via requerimentos, pelo vereador 
Antônio Gabriel Francisco Rabelo 
Lara – líder do bloco do PSDB, 
sobre o desmoronamento de muro de 
arrimo que estava sendo construído 
nos fundos do Parque de Exposições. 
O ofício foi lido em plenário pelo 
presidente da Casa, vereador Marcelo 
de Freitas dos Reis (DEM), durante a 
sessão ordinária realizada no dia 07 
de maio de 2018.

Disse o prefeito que o muro de 
arrimo estava sendo construído por 
servidores próprios da administração 
municipal, sob regime de tarefa, nos 
moldes do Artigo 10.1 e Artigo 6.VIII 
“d” da Lei 8.666/93, que dispõe ser 
tarefa quando se ajusta mão de obra 
para pequenos trabalhos, por preço 
certo, com ou sem fornecimento de 
materiais, isto é, não houve processo 
licitatório para contratação de 
empresa para a referida construção. 
Assim, as dotações orçamentárias 
utilizadas são próprias da Secretaria 
Municipal de Infraestrutura Urbana e 
Rural, para aquisição de material de 
construção.

O engenheiro responsável pela 
obra é o senhor Gustavo de Miranda 
Tavares, coordenador de engenharia 
e projetos da Prefeitura Municipal, 
responsável pela elaboração do 
projeto técnico estrutural e do pedido 
de material para a referida construção.

O ilustre servidor público 
e atualmente vereador deste 

Município, Gilberto Arnaldo de 
Freitas, é servidor público efetivo 
no cargo de oficial de serviços 1, 
atualmente  exercendo a função para 
a qual foi aprovado em concurso 
público. Como se sabe, não há 
impedimento algum na cumulação 
de cargos de servidor público 
com o cargo eletivo de vereador, 
nos termos do Artigo 38.III da 
Constituição Federal. Por ser um 
servidor zeloso pelo patrimônio do 
município e trabalhador experiente, 
o referido servidor público contribui 
para o desenvolvimento de todos os 
trabalhos que envolvem a Secretaria 
Municipal de Infraestrutura Urbana 
e Rural, sendo referência para seus 
colegas. Entretanto, na referida 
obra, o senhor Gilberto Arnaldo de 
Freitas não fazia parte do grupo de 
trabalho destinado à construção do 
muro de arrimo, haja vista outros 
afazeres aos quais foi designado, 
muitos deles dentro do próprio 
Parque de Exposições. O servidor 
esteve presente apenas nos trabalhos 
posteriores ao ocorrido, para ajudar 
na limpeza do local, por exemplo.

Como o referido muro de 
arrimo foi construído no regime 
de tarefa, bem como diante da 
existência de previsão contida na 
Lei Municipal 494/1969 (Código de 
Obras) no sentido de não depender 
a apresentação ou aprovação de 
projetos para licença e construção de 
muro não a recibo de pagamento do 
CREA/MG, nos termos dos artigos 
26 e 27 do Código de Obras. 

Quanto a afirmações 
“obtidas por terceiros a respeito de 

construção de arquibancadas para 
serem utilizadas no rodeio”, se 
mostram inverídicas, uma vez que a 
colocação do muro de arrimo se deu 
apenas para fechamento regular do 
Parque de Exposições. A construção 
de arquibancadas já estava prevista 
para outra área limítrofe à área onde 
já existem arquibancadas, que por 
sinal já fora concluída em 26 de abril 
de 2018.

Ademais, importante 
registrar que não se pode precisar, 
ainda, qual foi o real motivo do 
rompimento do muro de arrimo, uma 
vez que o processo de sindicância 
administrativa para investigação dos 
fatos encontra-se em curso. Dessa 
forma não se mostra razoável apontar 
culpados pelo desabamento, apenas 
que todas as medidas necessárias 
foram tomadas para a solução e 
investigação dos fatos.

Em anexo o prefeito enviou 
a relação dos servidores públicos 
municipais, nos moldes do 
requerimento 02/2018.

Sobre a resposta do prefeito, 
Antônio Gabriel destacou que a obra 
não poderia ter sido executada sob 
regime de tarefas e sem o devido 
projeto técnico, o que, segundo ele, 
caracteriza uma falta de consideração 
para com o povo. O vereador alertou 
que se tratava de obra em local que 
vai receber milhares de pessoas e 
que não havia sido concluída quinze 
dias antes da Festa do Rodeio. Para 
ele, mesmo não se construindo 
arquibancadas no local, por ali 
passam muitas pessoas e poderia ter 
ocorrido algo pior.

Prefeitura responde sobre 
desmoronamento de muro de arrimo

Pacientes do Bom 
Jardim voltam 
a ter transporte 

João Bosco Ribeiro

O presidente da Câmara Municipal de Carmópolis 
de Minas, vereador Marcelo de Freitas dos Reis (DEM) 
disse, durante a sessão ordinária do Legislativo realizada 
no dia 7 de maio de 2018, que o transporte de pacientes 
do Distrito de Bom Jardim das Pedras, suspenso pela 
Prefeitura, seria restabelecido em breve. Marcelo 
lembrou que o problema já havia sido levantado pelo 
vereador João Francisco Vieira (PSD) e que havia 
recebido questionamentos, especialmente de pacientes 
da área de oncologia. 

Ele disse ter participado de uma reunião com 
a secretária da Saúde, Daniela Leite Garcia, quando 
colocou essas questões, tendo ela concordado com a 
argumentação e com a volta do serviço. Posteriormente 
recebeu telefonemas das secretárias da Saúde e da 
Administração, comunicando que já havia sido feito 
um acordo com o prefeito e de imediato os pacientes 
da área de oncologia voltariam a ser transportados. 
Marcelo revelou, entretanto, não concordar com o 
restabelecimento do transporte apenas para a área de 
oncologia, mas que o serviço seja estendido a todos os 
pacientes, sem distinção. 

O presidente argumentou que a área da Saúde 
está funcionando bem em Carmópolis e o prefeito não 
gastará praticamente nada para manter os veículos 
transportando os pacientes do distrito. Afirmou, ainda, 
que via a suspensão como um enorme transtorno para os 
usuários, mas estava certo de que o prefeito conseguiria 
uma solução rápida para o problema. 

Em aparte, o vereador João Francisco disse ter 
conversado com a secretária, o prefeito e o vice-prefeito 
sobre o assunto, há cerca de dois meses, cobrando deles 
uma solução para a pendência e que ficava satisfeito com 
a notícia do restabelecimento do transporte.
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O plenário da 
Câmara Municipal de 
Carmópolis de Minas 
reagiu positivamente 
à iniciativa do Poder 
Executivo Municipal, que 
procedeu à pavimentação 
asfáltica da Rua São 
Geraldo, no Bairro de 
Fátima, uma obra há 
muito reclamada por 
moradores e reivindicada 
pelos vereadores. 

Durante a sessão 
ordinária do Poder 
Legislativo realizada no 
dia 21 de maio de 2018, 
o vereador Célio Roberto 
Azevedo (PSD) - foto 
acima -  congratulou-se 
com o prefeito Geraldo 
Antônio da Silva (PSD)
pela pavimentação da Rua 
São Geraldo, uma obra 
que foi muito cobrada 
tanto pelos moradores 
como pelos vereadores, 
que encaminharam muitas 
indicações a respeito, 
tanto verbais como por 
escrito.  

Sobre o tema o 
vereador Dirceu da Silva 
(PSD) lembrou que antes 
das eleições, moradores o 
convidaram, juntamente 
com o ex-colega José 
Omar Paolinelli, hoje 
vice-prefeito, para visitar 
o local. Na verdade eles 
queriam o compromisso 
do prefeito de que 
realizaria a pavimentação. 
Para Dirceu, a obra se 
recobre de importância, 

Discursando durante 
a sessão ordinária da 
Câmara Municipal de 
Carmópolis de Minas, 
realizada no dia 14 de maio 
de 2018, o líder do governo 
no plenário, vereador 
Geraldo Lucas (DEM) 
registrou a agradeceu ao 
deputado Cássio Soares 
(PSD) pelo trabalho que o 
parlamentar vem realizando 
em favor do município. 
De acordo com Lucas, 
Cássio direcionou emenda 
parlamentar, no valor de 
cem mil reais, destinados 
à reforma da praça do 
Distrito do Bom Jardim 
das Pedras, lembrando ser 
essa uma reivindicação dos 
vereadores João Francisco 
Vieira (PSD) e Dirceu da 
Silva (PSD).

Lucas anunciou 
outra verba de sessenta mil 
reais, também intermediada 

por Cássio, para construção 
de salas de aula na Escola 
Conceição Rabelo. “O 
deputado sempre tem se 
empenhado por Carmópolis 
de Minas, daí o nosso 
agradecimento”, disse o 
vereador.

Em aparte, o vereador 
João Francisco agradeceu 
ao deputado e ao prefeito 
Geraldo Antônio da Silva 
(PSD) pelo cumprimento 
de compromisso firmado 
com ele, encaminhando 
verba de 154 mil reais para 
reforma da praça do distrito 
de Bom Jardim. Lembrou 
que estava sendo muito 
cobrado pela população 
do distrito a respeito da 
necessidade da obra. 

Também em 
aparte, o presidente do 
Legislativo, vereador 
Marcelo de Freitas dos 
Reis (DEM) disse que se 

sente empolgado, sempre 
que vê na Casa anúncios de 
recursos para infraestrutura 
urbana, como noticiado 
pelo vereador Lucas. E 
comunicou ao plenário 
a liberação de novos 
recursos, no valor de 250 
mil reais, por intermédio 
do deputado federal 
Reginaldo Lopes (PT-
MG) já mencionados por 
ele na Câmara em 2017, 
destinados à pavimentação 
da Rua Bento Belizário, 
no Bairro Santo Antônio. 
“Como representante 
daquele bairro fico muito 
satisfeito, pois o vereador 
tem compromisso com 
toda a cidade, mas 
precisamos saber escolher 
as prioridades e aquela rua 
é uma grande prioridade, 
devido às inundações 
que nela ocorrem”, 
argumentou o presidente. 

O plenário da Câmara Municipal 
de Carmópolis de Minas aprovou, por 
unanimidade, projeto de lei do Poder 
Executivo que cria a Creche Proinfância 
Dona Léa, em homenagem à educadora 
Lea Luzia Teixeira de Avelar. O projeto 
de denominação foi apresentado em 2014 
pelo vereador Geraldo Lucas (DEM), 
gerando a lei municipal n.º 2.077. 

De acordo com o texto legal, fica 
criada a unidade de educação infantil 
sediada na Avenida João Gonçalves nº 
276, Bairro Glória, denominada “Creche 
Proinfância Dona Léa”, pela Lei Municipal 
nº 2.077, de 25 de setembro de 2014. A 
Unidade integrará a rede municipal de 
ensino e ficará vinculada à Secretaria 
Municipal de Educação.

Justificando a iniciativa, o prefeito 
Geraldo Antônio da Silva (PSD) informou 
aos vereadores que a construção da 
unidade de educação infantil foi iniciada 
em 2013 e está sendo realizada com 
recursos do Ministério da Educação/
FNDE, em parceria com o Município de 
Carmópolis de Minas. A unidade encontra-
se em fase de acabamento e com previsão 
para iniciar suas atividades em agosto de 
2018, disponível para atender 180 crianças 
de um ano e seis meses a três anos e onze 

meses, em tempo integral, realizando 
assim um espaço adaptado destinado a 
atender crianças da educação infantil.

Para a legalidade do Registro 
de Credenciamento e Autorização de 
Funcionamento desse educandário junto 
à Secretaria de Estado da Educação, faz-
se necessário formalizar a Lei Municipal 
de Criação da Creche Proinfância “Dona 
Léa”.

Durante a sessão ordinária realizada 
no dia 14 de maio de 2018, o presidente 
do Legislativo, vereador Marcelo de 
Freitas dos Reis (DEM), explicou que 
a matéria visava simplesmente criar a 
creche, pois como a obra já se encontra 
praticamente concluída, era necessário 
criar a instituição, por meio de lei 
municipal, para que a unidade possa 
entrar em funcionamento. 

Na mesma sessão o vereador 
Gilberto Arnaldo de Freitas - Betinho 
(PSD) congratulou-se com o prefeito 
Geraldo Antônio da Silva (PSD) pela 
denominação dada à nova creche. De 
acordo com ele, Dona Léa foi uma grande 
professora, diretora ímpar e por isso 
sua memória merece todo o carinho e 
respeito, sendo, portanto, merecedora da 
homenagem. 

O estabelecimento 
de um horário fixo de 
funcionamento do ponto 
de taxi situado em frente à 
Santa Casa de Misericórdia 
de Carmópolis de Minas 
foi o que pediu o vereador 
Onaldo José dos Santos 
(PSDB) - foto ao lado - , 
durante a sessão ordinária 
da Câmara Municipal, 
realizada no dia 07 de maio 
de 2018. 

O parlamentar 
argumentou que não existe 
nenhum taxi utilizando o 
espaço, e como no centro 
da cidade é cada vez 
mais difícil achar vagas 
para estacionar veículos 
particulares durante 
o horário comercial, 
especialmente em dias de 
eventos e missas, sugeriu 
instalar placas informando 
os horários em que o 

Aprovada a criação 
de nova creche

Câmara elogia asfaltamento 
da Rua São Geraldo

pois no local existe um 
posto de saúde utilizado 
por centenas de pessoas. 
Acrescentou que a 
Prefeitura fez o serviço em 
tempo e os moradores estão 
satisfeitos. 

Gilberto Arnaldo de 
Freitas - Betinho (PSD) 
alertou o secretário de 
Infraestrutura Urbana e 
Rural, Carlos Antônio 
Nascimento, para que fique 
atento quanto à qualidade 
do material que está 
sendo usado no serviço. 
De acordo com ele, uma 
análise preliminar indicou 
que o material é de boa 
qualidade. 

O líder do governo 
no plenário, vereador 
Geraldo Lucas (DEM) 
agradeceu ao senador 
Antônio Anastasia (PSDB) 
pelo direcionamento da 
verba e trabalho em favor 
do município, pois sem 
esses recursos a obra seria 
adiada. 

Onaldo José 

dos Santos (PSDB) 
parabenizou o prefeito 
pela obra há muito 
esperada por todos e que, 
no seu entendimento, trará 
grandes benefícios para 
os moradores e usuários 
do posto de saúde. 
Também o vereador José 
Munir Machado (PSDB) 
parabenizou o prefeito 
pela obra, resolvendo uma 
polêmica antiga. 

Ainda sobre 
pavimentações de ruas, 
o presidente da Câmara, 
vereador Marcelo 
de Freitas dos Reis 
(DEM) insistiu que os 
vereadores devem cobrar 
da administração sobre 
a qualidade do asfalto, 
pois o que foi assentado 
no povoado da Formiga, 
recentemente, já está 
se soltando. “A obra 
custou muitos recursos 
da Prefeitura e está na 
garantia. A empresa tem 
que refazer o serviço”, 
advertiu o presidente. 

Vereador pede fixação de 
horários para funcionamento 

de ponto de taxi

João Bosco Ribeiro

espaço é usado como ponto 
de taxi, como ocorre na 
Praça dos Passos, pois os 
motoristas não estacionam 
no local por medo de serem 
multados. 

Em aparte, o 
presidente do Legislativo, 
vereador Marcelo de 
Freitas dos Reis (DEM), 
informou que estará 
convocando a Comissão 

Municipal de Trânsito para 
prestar esclarecimentos 
sobre o assunto. 
Marcelo argumentou 
que existem várias 
questões relacionadas ao 
setor a serem tratadas, 
entre elas algumas 
regulamentações. “Nem 
mesmo conhecemos os 
membros da Comissão”, 
finalizou o presidente.

Emendas parlamentares 
garantem novas verbas
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ILUMINAÇÃO PÚBLICA 
CENTRAL DE ATENDIMENTO DA PREFEITURA 

LIGUE (37)3333-1377 para troca de: - Lâmpadas queimadas ou danificadas; 
- Lâmpadas piscando ou com mau funcionamento; - Lâmpadas acesas durante o dia. 

Mas lembre-se: A CEMIG deve ser acionada nas demandas referentes 
à geração de energia. Disque CEMIG quando houver: - Falta de energia em 
residências ou vias públicas; - Poste caído ou fio partido; - Nova ligação elétrica ou 
religação de energia; - Segundas vias ou reclamação do valor de sua conta. 

A sonegação pelo 
governo estadual de 
recursos pertencentes 
aos municípios de Minas 
Gerais, provenientes do 
Imposto sobre Propriedade 
de Veículos Automotores 
(IPVA) e Imposto sobre 
Circulação de Mercadorias 
e Serviços (ICMS) foi 
tema de pronunciamento 
do presidente da Câmara 
Municipal de Carmópolis 
de Minas, vereador Marcelo 
de Freitas dos Reis (DEM), 
durante a sessão legislativa 
ordinária ocorrida no dia 7 
de maio de 2018. 

Marcelo disse ter lido 
reportagem sobre a crise 
financeira dos municípios 
mineiros, classificando 
como lamentável o 
que se presencia no 
governo de Fernando 

Pimentel (PT), que tem 
sonegado os recursos 
dos municípios, gerando 
grandes dificuldades 
financeiras para as 
administrações municipais. 
Só a Carmópolis de Minas 
o governo já deve cerca de 
dois milhões de reais, que 
deveriam ser utilizados 
nos setores de saúde e 
infraestrutura. 

O presidente da 
Câmara destacou, também, 
reportagem que mostra 
o brilhante trabalho que 
vem sendo desenvolvido 
pelo atual presidente 
da Associação Mineira 
dos Municípios (AMM) 
Julvan Lacerda, prefeito 
de Moema. Lembrou 
que, em reunião com a 
presença de quatrocentos 
prefeitos de Minas, foi 

selado um acordo com o 
governo para colocar as 
contas em dia, sob pena 
de paralisação do estado, 
mas as atitudes tomadas 
foram outras. 

Marcelo destacou 
que o presidente da 
AMM protocolou, em 
Brasília, um pedido de 
intervenção federal no 
governo de Minas e que a 
sonegação é lamentável, 
especialmente para as 
pequenas comunidades, 
que dependem dos 
recursos do IPVA e ICMS 
para manterem até mesmo 
a folha de pagamento em 
dia. Finalizando, Marcelo 
manifestou seu protesto 
contra o governo estadual, 
que vem confiscando os 
direitos constitucionais 
das prefeituras de Minas.

O mato 
acumulado em lotes de 
um empreendimento 
imobiliário localizado 
no Bairro Santa Helena, 
município de Carmópolis 
de Minas, foi objeto 
de pronunciamento do 
vereador Antônio Gabriel 
Francisco Rabelo Lara – 
líder do bloco do PSDB, 
- foto -  durante a sessão 
ordinária da Câmara 
Municipal, realizada no 
dia 21 de maio de 2018. 

Grifando que o 
local já se transformou em 
rota de acesso mais rápido 
ao centro da cidade, 
Antônio Gabriel observou 
que a lei não está sendo 
cumprida, provavelmente 
pelos donos dos lotes, pois 
o mato está propiciando a 
incidência de acidentes e 
a qualquer momento pode 

O vereador Gilberto 
Arnaldo de Freitas - 
Betinho (PSD) - foto 
ao lado -  denunciou, 
durante a sessão ordinária 
da Câmara Municipal de 
Carmópolis de Minas, 
realizada no dia 28 de maio 
de 2018, a existência de 
um descarte irregular de 
ossos de bovinos na região 
urbana denominada “Alto 
dos Coqueiros”.

O parlamentar 
considerou como grave a 
situação, capaz de provocar 
doenças, além de ser 
criatório de moscas. Disse 
ter recebido fotografias 
mostrando a irregularidade 
e pediu providências ao 
setor de vigilância sanitária 
da Prefeitura. 

No mesmo 
pronunciamento o 
vereador afirmou que no 

Governo de Minas continua 
sonegando recursos dos municípios

Sujeira em loteamentos 
preocupa vereador 

produzir uma tragédia. 
Capim com mais de 
dois metros de altura e 
muitas queimadas são 
os problemas apontados. 
Ele pediu ao líder do 
governo no plenário, 
vereador Geraldo Lucas 
(DEM), que levasse o 
problema aos órgãos 
públicos responsáveis pela 
fiscalização.

Em aparte, o 
vereador Onaldo José dos 
Santos (PSDB) reforçou 
as colocações de Antônio 
Gabriel, acrescentando 
que o Bairro Santa Helena 
já conta com grande fluxo 
de veículos, provenientes 
principalmente da 
Rodovia Fernão Dias, o 
que realmente agrava a 
situação naquele trecho. 

Vereador alerta para ossos de 
bovinos descartados no alto 

dos Coqueiros 

local começa a se formar 
um lixão, onde pessoas 
estão atirando todo tipo 
de detritos, ao invés 
de utilizarem os meios 
corretos de descarte, que é 
o recolhimento periódico 
do lixo urbano, feito 
pelos órgãos municipais 
competentes.     

Para Betinho é 
preciso alertar aqueles que 
estão atirando ossos e lixo 
em local público, pois se 
trata de um comportamento 
perigoso e proibido por 
leis municipais, podendo 
redundar em multas 
aos autores, caso sejam 
identificados. 

Membros da 
diretoria do “Lar São 
Vicente de Paula”, 
entidade beneficente com 
sede em Carmópolis de 
Minas, reuniram-se com 
vereadores no dia 28 de 
maio de 2018, com o 
objetivo de prestar contas 
dos recursos públicos a ela 
destinados pela Prefeitura, 
por meio das subvenções 
sociais. 

De acordo com o 
presidente do Legislativo, 
Marcelo de Freitas dos 
Reis (DEM), o Lar São 
Vicente presta relevantes 
serviços ao município 
e ao prestar contas, foi 
constatada despesa maior 
que a receita, o que 
reforça a importância 
da ajuda dos poderes 
públicos. Observou o 
presidente que, não fosse 
esse trabalho voluntário, 
o serviço teria que ser 
executado pela Prefeitura, 
onerando ainda mais os 
cofres públicos. Marcelo 
adiantou que solicitará 
da Prefeitura o aumento 
do repasse anual. Disse 
ainda que a Mesa Diretora 
do Legislativo estudará a 
possibilidade de fazer uma 
doação financeira ao Lar, 
dentro do orçamento já 
votado para 2018. 

O vice-presidente da 
Câmara, vereador Antônio 
Pinto de Vasconcelos (PSD) 
aplaudiu o presidente 

pela iniciativa da reunião 
com a diretoria do Lar, 
quando os vereadores 
foram informados sobre 
os serviços prestados 
pela instituição. Também 
o secretário da Mesa 
Diretora do Legislativo, 
vereador Célio Roberto 
Azevedo (PSD), agradeceu 
a presença dos integrantes 
do Lar, uma instituição 
que merece a atenção dos 
poderes públicos. 

O vereador Gilberto 
Arnaldo de Freitas - 
Betinho (PSD) ressaltou 
o trabalho voluntário 
de enorme importância 
realizado no Lar São 
Vicente. Argumentou que 
muitas vezes uma visita 
ao local e um abraço nos 
assistidos bastam para 
alegrá-los, pois ficam 
quase sempre sozinhos 
e que isto também é 
uma maneira de ajudar. 
Ele aplaudiu a diretoria 
pela prestação de contas 
à Câmara, mostrando 
assim como o dinheiro 
está sendo empregado. 
Para ele outras entidades 
deveriam fazer o mesmo. 
E convidou a todos para 
participarem do dia-a-
dia da instituição, cuja 
realidade conforta os 
corações. 

José Munir 
Machado (PSDB) também 
parabenizou o Lar São 
Vicente pelo relevante 

trabalho prestado à 
população. Seu colega 
de bancada Onaldo José 
dos Santos (PSDB) 
também agradeceu os 
voluntários pelas ações 
e pela transparência, 
prestando contas do que 
foi realizado. Sérgio 
Damião Morais (PSDB) 
destacou o serviço do Lar 
São Vicente, agradecendo 
ao voluntário Leonardo, 
que deixava a presidência 
e desejando boa sorte a 
Lázaro, empossado como 
novo presidente. 

O líder do governo 
no plenário, vereador 
Geraldo Lucas (DEM) 
congratulou-se com os 
membros da diretoria, 
especialmente com o 
presidente que deixava 
o cargo e seu sucessor. E 
destacou que o prefeito 
Geraldo Antônio da 
Silva (PSD) já está 
ciente das necessidades 
da instituição, devendo 
aumentar o repasse em 
2019. 

O vereador Dirceu 
da Silva (PSD) destacou 
e agradeceu a presença 
dos voluntários do Lar 
São Vicente, que com 
humildade prestavam 
contas do dinheiro 
público. “O município 
deveria cobrar o mesmo 
de outras entidades que 
recebem subvenções”, 
concluiu. 

Lar São Vicente 
presta contas e pede ajuda
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A greve nacional dos caminhoneiros, 
movimento que paralisou o país entre os 
dias 20 e 28 de maio de 2018, recebeu o 
apoio dos vereadores de Carmópolis de 
Minas, que durante a sessão ordinária 
realizada no dia 28 aplaudiram a iniciativa 
corajosa e que redundou em vitórias para 
a categoria profissional, bem como para 
todo o povo brasileiro.

O presidente do Legislativo, 
vereador Marcelo de Freitas dos Reis 
(DEM) argumentou que, embora a greve 
causasse grandes transtornos à população, 
estava sendo realizada de maneira pacífica 
e com apoio de 99% dos brasileiros. 
Relatou ter participado, naquele dia, 
juntamente com os colegas vereadores 
Antônio Gabriel, Betinho, José Munir e 
Sérgio, da manifestação pública realizada 
em Carmópolis, que mais uma vez mostrou 
seu engajamento a uma causa muito justa. 
“Estamos reféns de um governo corrupto, 
que não valoriza a classe trabalhadora 
dos motoristas”, afirmou o presidente, 
acrescentando que sem eles o Brasil para, 
como estava sendo comprovado naquela 
greve. Lembrou que em 2013 houve um 
protesto que não foi avante, mas naquele 
momento ocorria uma manifestação 
pacífica, que precisava ir até o fim, pois a 
política de preços de combustíveis adotada 
pela Petrobrás não podia continuar. E 
terminou citando uma frase postada por 
ele nas redes sociais: “O Brasil não está 
dividido entre direita e esquerda, mas entre 
honestos e desonestos”.

Para o vice-presidente da Câmara, 
vereador Antônio Pinto de Vasconcelos 
(PSD), o movimento dos caminhoneiros 
merecia os aplausos e o apoio da população, 
pois os políticos corruptos só pensam 
neles e nunca no povo. Pediu a Deus para 
que os problemas fossem solucionados o 
mais rápido possível, pois caso contrário a 
situação tenderia ao agravamento.

Já o secretário da Mesa Diretora, 
vereador Célio Roberto Azevedo (PSD), 
colocou-se totalmente a favor das 
manifestações dos caminhoneiros, pois 
são pacíficas e não prejudicam o Brasil, 
que vem sendo espoliado há anos, pois 
os governos não repassam os recursos 
de setores como saúde e educação. No 
caso de Minas Gerais, lembrou que o 

A tradicional Festa do Rodeio de Carmópolis 
de Minas, realizada em 2018 entre os dias 27 de abril 
e 01 de maio, voltou a ser motivo de elogios dos 
vereadores, que abordaram o tema durante a sessão 
ordinária da Câmara Municipal realizada no dia 07 de 
maio. Os maiores aplausos ficaram para a organização 
e o ambiente de paz em que os festejos transcorreram.

Para o líder do governo na Câmara, vereador 
Geraldo Lucas (DEM), o evento, aguardado com 
expectativa por grande parte da população, mostrou, 
mais uma vez, sua importância social, parabenizando 
o Sindicato dos Produtores Rurais de Cláudio; 
a Prefeitura Municipal e a Lux Produções, que 
realizaram, em conjunto, um grandioso evento, um 
dos melhores de todos os tempos. Lucas também 
agradeceu o valoroso apoio da Polícia Militar e notou 
a necessidade de ampliação do Parque de Exposições, 
devido ao crescimento da festa e da cidade. 

Falando em seguida, o vereador Sérgio Damião 
Morais (PSDB) também congratulou-se com o governo 
municipal e com a equipe organizadora pelo excelente 
evento proporcionado à população. Da mesma forma 
o vereador Onaldo José dos Santos (PSDB) disse ter 
ficado satisfeito com o bom nível da festa, destacando o 
show com entrada franca realizado no feriado do dia do 
trabalhador.  “Foi um belo presente aos trabalhadores 

carmopolitanos”, concluiu Onaldo.
O vereador José Munir Machado (PSDB) 

elogiou o prefeito Geraldo Antônio da Silva (PSD) 
e a todos que participaram da organização da Festa 
do Rodeio, mas observou que esteve em frente ao 
Parque de Exposições uma semana após o término 
da festa e viu que parte do palco ainda ocupava a 
frente de uma residência, bloqueando a entrada de 
veículos na garagem. Ele pediu ao líder do governo 
que comunicasse o fato aos órgãos responsáveis, para 
que o material fosse retirado o mais rápido possível. 

Antônio Gabriel Francisco Rabelo Lara – líder 
do bloco do PSDB, parabenizou a administração 
municipal pela grande festa. Observou, entretanto, 
que foi abordado por vários munícipes, durante o 
evento, reclamando quanto aos altos preços dos 
produtos comercializados no local, citando como 
exemplo a água mineral, remarcada com 500% de 
lucro. 

Também o vereador Gilberto Arnaldo de Freitas 
- Betinho (PSD), aplaudiu o prefeito pela Festa do 
Rodeio, destacando ainda o trabalho da comissão 
organizadora, polícia Militar e a participação 
pacífica do povo, num clima de alegria e sem 
tumulto, comportando-se como uma grande família. 
“Carmópolis está de parabéns”, avaliou o parlamentar.  

O secretário da Mesa Diretora, vereador Célio 
Roberto Azevedo (PSD) também deixou seus aplausos 
à organização do evento. 

Concluindo as manifestações, o presidente da 
Câmara, vereador Marcelo de Freitas dos Reis (DEM) 
argumentou que todo grande evento é passível de 
falhas, mas o Rodeio de 2018 foi, de fato, uma festa 
muito bem organizada. Reconheceu, entretanto, que 
os altos preços das mercadorias comercializadas no 
local constituíram-se numa falha, concordando com 
a queixa de seu colega Antônio Gabriel, algo a ser 
corrigido no próximo ano, preferencialmente com 
a intervenção direta do prefeito junto à empresa 
organizadora. “Sabemos que todos precisam ter 
seu lucro, tratando-se de uma festa cara, mas é 
possível rever os preços”, acrescentou o presidente, 
destacando o ambiente de segurança em que o 
evento se desenvolveu. Para ele, o termômetro de um 
grande evento são as redes sociais, onde não ocorreu 
nenhuma postagem de queixa. Marcelo também 
elogiou a empresa Lux Promoções e seu proprietário 
Júlio Batista, que vem realizando grandes festas 
como a ExpoCláudio e ExpoDivinópolis, detendo 
grande conhecimento de mercado. Destacou, ainda, o 
bom trabalho da equipe da Prefeitura, especialmente 
do secretário municipal da Cultura, Ledson Rodrigo.

Caminhoneiros recebem apoio da Câmara

Divulgação

População se juntou aos caminhoneiros,
 em protesto contra os preços dos combustíveis.

governador não repassa nem mesmo as 
cotas obrigatórias referentes à arrecadação 
do Imposto sobre Propriedade de 
Veículos Automotores (IPVA). E concluiu 
afirmando que a eleição do próximo mês 
de outubro será o momento de mudar o 
Brasil para melhor.

O vereador Gilberto Arnaldo de 
Freitas - Betinho (PSD) afirmou que 
é preciso aplaudir o movimento dos 
caminhoneiros, pois não é fácil enfrentar a 
situação criada por uma greve. “Temos que 
colocar Deus na frente, pois somente ele 
poderá nos auxiliar, apontando o melhor 
para o futuro do Brasil”, argumentou. 

O líder do bloco parlamentar 
do PSDB, vereador Antônio Gabriel 
Francisco Rabelo Lara, congratulou-se 
com a Associação Comercial e Industrial 
de Carmópolis de Minas (ASCINCAR) 
e com os comerciantes, pela realização 
da passeata em apoio ao movimento dos 
caminhoneiros, do qual é a favor. “Há dez 
anos mantenho comércio na BR-381 e 
nunca vi a estrada tão parada”, constatou 
o vereador. 

O vereador João Francisco 
Vieira (PSD) também afirmou que os 
caminhoneiros tinham o seu apoio. 
Lembrou ter trabalhado com caminhão de 
transporte e sabe das dificuldades vividas 
pelo setor. “O governo menosprezou o 
movimento e agora deu conta do tamanho 
do problema”, argumentou. 

José Munir Machado (PSDB) 

disse que os caminhoneiros mereciam 
uma moção de aplauso, pois provaram o 
seu valor ao povo e aos governantes do 
Brasil. Afirmou ter sido caminhoneiro por 
oito anos e sabe muito bem do descaso 
sentido pela categoria, constituída por 
trabalhadores que muitas vezes nem vêm 
seus filhos crescerem. “Pois foram eles 
que pararam o Brasil. Isso ocorreu não por 
conta de políticos, deputados, senadores, 
governadores e presidente. A força veio 
daqueles que levam o alimento para a mesa 
de todos”, continuou o vereador, avaliando 
a paralisação como honesta e pacífica, que 
não comprometeu os serviços essenciais. 
Concluindo sua argumentação, Munir fez 
uma crítica ao presidente da República, 
Michel Temer (MDB), que para ele não 
merece o respeito de ninguém, ocupando 
um cargo que não devia, prejudicando a 
população brasileira. Para ele o presidente 
errou ao optar por uma política de aumentos 
sucessivos dos preços dos combustíveis, 
sem pensar que o povo não suportaria.

O vereador Onaldo José dos 
Santos (PSDB) concordou com os 
argumentos apresentados por José Munir, 
afirmando que o presidente da República 
menosprezou a força dos caminhoneiros, 
mas a população se postou ao lado deles, 
apoiando a manifestação pacífica. “Fico 
triste em ver pessoas correrem aos postos 
com galões para comprar gasolina a 5 reais 
o litro. Não deviam fazer isso, em protesto 
contra o preço exorbitante”, criticou o 

vereador. Sérgio Damião Morais (PSDB) 
também parabenizou os caminhoneiros 
pela atitude em favor da causa do povo, 
que está sendo lesado pelos governantes.

O líder do governo na Câmara, 
vereador Geraldo Lucas (DEM), aplaudiu 
os caminhoneiros, segundo ele engajados 
num movimento legítimo, pacífico e 
amparado pela Constituição Brasileira, 
tendo acumulado conquistas perante os 
governos federal e estadual. Para ele 
essa luta é de todo o povo. E lamentou 
os prejuízos que a paralisação produziu, 
principalmente para o agronegócio, 
com perdas de mercadorias perecíveis, 
especialmente laticínios, gado e aves. “O 
governo federal não deu a importância 
devida ao movimento e se viu em apuros, 
sem saber como voltar à normalidade. 
Finge que nada está acontecendo, mas 
sabemos que a situação foi crítica, 
prejudicando setores essenciais como 
educação e saúde”, acrescentou. 

Também falando sobre a 
greve, o vereador Dirceu da Silva 
(PSD) parabenizou a iniciativa dos 
caminhoneiros. Para ele o erro vem 
desde quando cassaram a presidente 
Dilma Rousseff (PT), quando deveriam 
ter cassado também o vice, mas os 
parlamentares federais e a Rede Globo de 
Televisão se juntaram para manter Temer 
no poder. “Os deputados da situação não 
estão defendendo a paralisação. Quem 
votou a favor no impeachment não fala 
nada”, mostrou o vereador, advertindo 
que a gasolina não terá redução de preço, 
somente o óleo diesel. Como produtor 
rural, relatou que havia galpão com 
5 mil caixas estocadas e que a cidade 
perderia três milhões de reais em duas 
semanas, além da cadeia de produção 
ficar totalmente prejudicada, gerando 
desemprego num setor que oferece 40% 
das vagas de serviço de Carmópolis. “É 
preciso dizer que o município está sendo 
muito prejudicado”, afirmou. 

Fechando as manifestações, 
o vereador João Francisco Vieira 
(PSD), que também exerce a função de 
tomaticultor, relatou ter visitado vários 
galpões, sentindo tristeza pela situação 
de perdas encontrada, com funcionários 
parados e a mercadoria se deteriorando. 

Plenário elogia organização da Festa do Rodeio 
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Falando na Câmara 
Municipal de Carmópolis 
de Minas durante a sessão 
ordinária realizada no 
dia 07 de maio de 2018, 
o presidente da Mundial 
Artes, Promoções e 
Publicidade, Antônio 
Tarcísio Borges (foto 
à direita), que atua no 
mercado de promoções 
desde 1991, apresentou 
aos vereadores os 
destaques de 2017/2018 
de Carmópolis, entre 
e m p r e e n d e d o r e s , 
profi ssionais liberais e o 
comércio. 

Os vencedores 
foram apontados em 
pesquisa de opinião, 
realizada em março de 
2018 em suas respectivas 
áreas de atuação. Antônio 
informou que, além de 
Carmópolis, desenvolveu 
trabalho no Estado do 
Espírito Santo, encerrado 
em 2010, atuando 
também em Itaguara, Belo 

As obras de 
asfaltamento recentemente 
realizadas no povoado 
da Formiga, município 
de Carmópolis de Minas, 
têm recebido críticas dos 
vereadores, tanto no que 
diz respeito ao material 
empregado, quanto à 
metragem. O assunto 
foi abordado na sessão 
ordinária da Câmara 
Municipal, realizada no 
dia 28 de maio de 2018, 
que contou, inclusive, 
com a presença de 
um representante dos 
moradores.

O debate foi aberto 
pelo líder do bloco do 
PSDB, vereador Antônio 
Gabriel Francisco Rabelo 
Lara, ao declarar que a 
empresa responsável pela 
obra deveria ter vergonha, 
pois trata-se de dinheiro 
público e o asfalto está 
sendo arrancado até mesmo 
com as mãos. Segundo 
ele, 80% da obra terão de 
ser refeitos. Disse ainda 
que em alguns pontos o 
asfalto tem 4 centímetros 
de espessura e em outros 
não passa de 2. Também 
ainda não foram colocados 
os meios–fi os. E alertou 
para que sejam tomadas 
providências urgentes, 
pois a chuva estará de volta 
em três meses. Gabriel 
disse ter visitado também 
as obras do povoado da 
Gerais, onde não encontrou 
defeitos. No local relatou 
que algumas partes tiveram 
a largura aumentada e 
receberam complemento 
com concreto. 

O presidente 
Marcelo de Freitas dos 
Reis (DEM) esclareceu 
que as obras públicas têm 
garantia de dois anos e 
que a obra do povoado 
da Formiga ainda não foi 
entregue. “É nossa função 
fi scalizar e posso dizer que 
estarei analisando a obra”, 
afi rmou o presidente, na 
certeza de que a atual 
administração tomará as 
providências necessárias. 

Gilberto Arnaldo de 
Freitas - Betinho (PSD) 

lembrou que sempre 
questionou tais obras e 
a empresa responsável 
por elas. Revelou acordo 
com para construção de 
passeio apenas de um 
lado da via, melhorando 
no aspecto da largura. 
Também questionou sobre 
a qualidade do material 
utilizado na base da obra 
e lembrou que haverá 
fi scalização por parte do 
agente fi nanciador, que é a 
Caixa Econômica Federal.

O vereador João 
Francisco Vieira (PSD) 
afi rmou que esteve na 
comunidade da Formiga 
naquele dia, encontrando-
se com alguns moradores 
e constatando também 
várias irregularidades. 
Disse ainda que conversou 
com o vice-prefeito José 
Omar Paolinelli (PSD) 
e o chefe de gabinete 
da Prefeitura, Gilberto 
Rabelo Silveira, tendo os 
problemas sido repassados 
ao prefeito. Do mesmo 
modo o vereador Sérgio 
Damião Morais (PSDB) 
disse ter visitado os 
povoados onde as obras se 
desenvolvem, constatando 
que o asfaltamento da 
Gerais fi cou bem melhor 
que o da Formiga. 

O líder do governo 
no plenário, vereador 
Geraldo Lucas (DEM) 
agradeceu a presença dos 
vereadores nos locais das 
obras, como também a 
participação de cidadãos 
na fi scalização, com a 
qual a Prefeitura poderá 
cobrar ainda mais das 
empreiteiras, para que seja 
entregue à população um 
serviço de qualidade.

Sobre o assunto o 
vereador Dirceu da Silva 
(PSD) informou que 
acompanha de perto as 
obras em andamento nos 
povoados da Formiga e 
Gerais. Realizadas com 
recursos encaminhados por 
ele, por meio do deputado 
federal Domingos Sávio 
(PSDB-MG), Dirceu 
afi rmou que o projeto da 
Gerais é mais difícil de 

ser executado, pois se 
trata de verba do governo 
federal, que exige passeios 
nos dois lados da pista. 
“Tivemos que negociar a 
construção do passeio de 
um só lado, para a pista não 
fi ar muito estreita”, disse o 
vereador. Ele explicou que 
o atraso verifi cado deve-se 
à terceirização do trabalho 
de construção do meio 
fi o e sarjeta. E adiantou 
que em poucas semanas 
seriam concluídas também 
as obras no povoado da 
Formiga. Presente à sessão 
do Legislativo, o morador 
do povoado da Formiga, 
senhor Mauro Teixeira dos 
Santos, ocupou o espaço da 
Tribuna Livre para também 
falar sobre a pavimentação 
asfáltica que se processa 
naquela comunidade. Ele 
afi rmou que em alguns 
pontos o serviço foi mal 
feito. Na Rua São Geraldo 
tem asfalto com dois 
centímetros de espessura, 
que já apresentou 
problemas antes mesmo 
do período chuvoso. O 
morador também pediu 
a instalação de quebra-
molas, pois até veículos 
pesados transitam em 
alta velocidade, incluindo 
caminhões carregados de 
tomates. Lembrou que a 
Rua é de mão dupla, mas 
foi feito asfaltamento na 
largura de mão única, não 
cabendo dois veículos 
grandes em sentidos 
contrários. Mauro também 
apontou problemas 
em ruas recentemente 
pavimentadas, como a Jair 
de Souza e Augusto José 
Rabelo.

O presidente 
Marcelo reforçou a 
informação de que o 
alargamento e os reparos, 
além do meio-fi o e sarjeta, 
seriam providenciados em 
breve e somente depois 
disso serão construídos os 
quebra-molas. E prometeu 
fi scalização mais intensa 
das obras, pois a empresa 
é obrigada a refazer o que 
não estiver de acordo com 
as normas.

Vereadores veem problemas
 em obras de asfaltamento

Valéria Costa

Pesquisa aponta empresas e profi ssionais 
que são destaques em Carmópolis

Horizonte e Nova Lima, 
sempre em parcerias com 
as associações comerciais. 

Além do evento 
realizado dia 11 de maio, 
Cândido também realizará 
palestra sobre motivação e 
desafi os do mercado 2018, 
administrada por Bruno 

Magela. 
O presidente 

da Câmara, vereador 
Marcelo de Freitas dos 
Reis (DEM), aplaudiu 
o trabalho realizado por 
Cândido e parabenizou 
os atuais vencedores da 
pesquisa.      

O vereador   Dirceu da Silva (PSD) 
ocupou o espaço dedicado a assuntos 
de interesse público, durante a sessão 
ordinária da Câmara Municipal de 
Carmópolis de Minas realizada no dia 04 
de junho de 2018, para pedir a publicação 
de uma nota de esclarecimento, a respeito 
de sua posição quanto ao movimento 
nacional de protesto dos caminhoneiros, 
que ocorreu entre os dias 21 e 30 de maio. 

O parlamentar afi rmou ter 
defendido os motivos que levaram a 
categoria à paralisação e parabenizou os 
grevistas pela iniciativa, tendo em vista a 
situação do país, mas defendeu também 
os produtores rurais, especialmente os 
tomaticultores de Carmópolis de Minas, 
que sofreram consideráveis prejuízos 
com a deterioração de mercadoria 
perecível, que durante o período da greve 
não pode ser transportada até as Centrais 
de Abastecimento de Minas Gerais 
(CEASA-MG) . 

Relatou o vereador que a partir 
do oitavo dia de greve os prejuízos 
dos produtores rurais começaram a se 
agravar. Houve quem perdesse milhares 
de caixas de tomates. Ele mesmo, que é 
tomaticultor, chegou a perder mil caixas 
do produto. Dirceu destacou que o custo 
de produção é elevado, fi cando em torno 
de R$ 25,00 por caixa. A Associação 
dos Tomaticultores foi acionada para 
tentar escoar um pouco da mercadoria, 

com o objetivo de diminuir as perdas, 
já que do outro lado os consumidores, 
principalmente os da capital, também 
sofriam com a falta do produto e aumento 
dos preços. 

Dirceu narrou que a Polícia 
Rodoviária Federal ajudou a conduzir 
o comboio, mas a maioria dos 
transportadores não quis se arriscar. 
Na condição de produtor rural, ele 
se encontrava no trevo da BR-381, 
rodovia Fernão Dias, pedindo apoio 
para conseguir escoar parte da produção, 
quando foi agredido verbalmente por 
um manifestante. Disse ainda que houve 
comentários em redes sociais, com 
críticas e também elogios à sua pessoa. 

“Não tenho nada contra os 
caminhoneiros, com os quais conversei e 
entenderam minha posição, pois dei a eles 
o mesmo apoio que dei aos produtores”, 
esclareceu o vereador, ressaltando 
que a maioria dos transportadores 
de Carmópolis está envolvida com a 
tomaticultura. 

Dirceu concluiu, afi rmando que 
a greve mostrou a força da categoria 
e com certeza os próximos governos 
e parlamentares que assumirem seus 
cargos, por conta das eleições do próximo 
mês de outubro, pensarão duas vezes 
antes de tomarem decisões, diante da 
possibilidade de uma nova paralisação. 
Por isso o movimento valeu muito. 

Dirceu esclarece sobre
greve dos caminhoneiros

CÂMARA NA INTERNET
As sessões da Câmara Municipal de 

Carmópolis de Minas são transmitidas, ao 
vivo, com som e imagem, pela internet.

 Veja tudo, em tempo real, no conforto de 
sua casa e saiba o que os vereadores

 fazem por  nossa cidade.
 Todas as segundas-feiras, às 19h.

Acesse: www.camaracarmopolis.mg.gov.br


